



Faltó Haces a sesión... pero su voto apareció en Pleno



Pedro Haces, diputado de Morena, reconoció se ausentó de la sesión de ayer, en la que se aprobó la reforma en materia de supremacía constitucional, a pesar de que su voto apareció en el tablero del salón del Pleno.

En entrevista en la Cámara de Diputados, luego de que el panista Federico Döring pidió al presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, darle acceso a los videos de las cámaras de Resguardo Parlamentario de la sesión de ayer, el también líder sindical cuestionó que la bancada del PAN ponga atención en lo que hace o deja de hacer.



"No, ayer no estuve presente, y el PAN no es mi papá para andar viendo qué hago o qué no hago", dijo.

Ayer, durante la votación en lo general de la reforma en materia de inimpugnabilidad de las reformas constitucionales, Haces apareció a favor, aunque en lo particular fue registrado como ausente. Incluso publicó en sus redes sociales un mensaje.

"En la @Mx_Diputados aprobamos con 340 votos a favor y 133 en contra, el dictamen que reforma el artículo 107 y 105 de la Constitución, en materia de inimpugnabilidad de adiciones y reformas a la Carta Magna".

Lo anterior generó que la bancada del PAN anunciara que iniciaría una investigación para saber si el diputado estaba en el País o no.

Al ser cuestionado sobre si estuvo en la Serie Mundial, Haces retó al PAN a que se lo demuestre; no obstante, presumió que tiene la oportunidad de ir adónde quiera.

"Mira, tengo la oportunidad de ir, gracias a Dios, adonde yo quiera ir, esa es la vida", indicó.

Haces afirmó que se ausentó de la sesión, que era presencial por tratarse de una reforma constitucional, porque tenía mucho trabajo, ya que como líder sindical está obligado a recorrer el País.

El morenista dijo desconocer por qué su voto apareció en el tablero electrónico en la votación en lo general e incluso ironizó sobre la posibilidad de que haya "fantasmas" en San Lázaro.

-¿Habrán fantasmas, aprovechando el Día de Muertos?

-Yo creo que sí es posible.

Informó que cuando sea necesario, pedirá poder ausentarse sin goce de sueldo de la Cámara de Diputados para poder atender las necesidades de las y los trabajadores del país.

"Yo soy un dirigente de territorio, no soy de escritorio, por lo tanto, tengo que trabajar arduamente por la gente", reiteró.

Cuestionado sobre los resultados de la Serie Mundial, Haces dijo que le dolió la muerte de Fernando Valenzuela, quien, afirmó, era su amigo.

"Me dolió mucho que se nos fuera Fernando Valenzuela, era mi amigo, igual que Mike Brito, que se fue dos años antes. Tuve un equipo de beisbol en la Liga Mexicana y ahora vamos con los Jaguares de Nayarit próximamente, y el día 6 se inaugura el estadio de Nayarit, no dejen de ir, México-Cuba", dijo.

Previamente, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, reconoció que a pesar de que el líder sindical se sienta a su lado, ayer no lo vio.

"Ayer no lo vi, todos los días lo veo, soy honesto y soy sincero, ayer no lo vi", reconoció.

No obstante, informó que pediría a Servicios Parlamentarios aclarar la situación y sobre la posibilidad de que su correligionario haya ido al beisbol, celebró que haya tenido esa oportunidad, ya que él no la tuvo.

Hoy, en el registro de la votación en la Gaceta Parlamentaria, el morenista ya aparece como ausente en la votación en lo general y también en la particular.

<https://www.reforma.com/falto-haces-a-sesion-pero-su-voto-aparecio-en-pleno/ar2900032>